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Intervención del  diputado Bernardo Ortega Jiménez, para hacer una 

proposición. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Gracias, diputada. 

 

Mencioné a los diputados, al diputado 

Bernardo, al diputado Ociel, al 

culminar ellos sus participaciones, 

pongo a consideración en el Pleno la 

proposición que usted está haciendo. 

 

El diputado Bernardo Ortega 

Jiménez: 

 

Compañeros, muy buenas noches. 

 

Compañeros. 

 

La verdad de que le tomo la palabra 

al diputado Carlos Cruz, en donde 

tengamos prudencia, serenidad, pero 

también yo le agregaría otro elemento 

más que incluyamos la legalidad, si, 

este Congreso más allá de los 

intereses partidistas no puede estar 

fuera de la legalidad compañeros y yo 

he sido uno de los defensores férreos 

de la legalidad, si, yo he sido de los 

que más he peleado porque 

apliquemos la ley, porque nosotros 

somos quienes las construimos, 

quienes las hacemos, quienes las 

proponemos y somos quienes damos 

las herramientas allá afuera al 

gobierno del Estado, al Poder 

Judicial, para que las aplique. 

 

Y hoy no podemos violar nosotros la 

Constitución compañeros, eso es la 

verdad imperdonable, eso es estar 

totalmente fuera de toda realidad, no 

le hagamos fraude a la ley nosotros, 

con qué cara vamos a ir después a 
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visitar a las comunidades, al pueblo a 

donde nos paremos con qué calidad 

moral vamos a ir, solamente por 

intereses meramente político, no es 

verdad todo caso que estemos a 

favor del pueblo. 

 

Yo creo que no polaricemos esto, yo 

hago un llamado a los compañeros 

de Morena, que cae en el raciocinio, 

perdón, pero no puedo llamarlo otra 

cosas más que se razone y que no 

hagamos fraude a la ley compañeros, 

merece mi respeto quien está 

propuesto como presidente para 

ocupar la próxima presidencia de la 

Mesa Directiva, mi respeto y mi 

aprecio compañero Jacko, sin 

embargo, decirles que no es verdad 

que sea militante del verde eso es 

falso, eso es falso la verdad y si no 

preguntémosle, busquemos en el 

registro en el padrón de 

empadronados de los militantes. 

 

O sea yo creo que, compañeros, 

compañeros de Morena, con mucho 

respeto y aprecio que les tengo, 

compañera Yolo o sea no creo que 

usted, no es diálogo yo sólo estoy 

mencionando, yo solamente le pido 

que haga entender si, al compañero 

Jacko, que no es pues que no es 

elegible, para este momento. 

 

La diputada Beatriz Mojica Morga: 

 

 … quiero hacerle una pregunta al 

diputado Bernardo. 

 

La Presidenta: 

 

Diputado Bernardo, acepta usted una 

pregunta de la diputada Beatriz 

Mojica Morga. 

 

El diputado Bernardo Ortega 

Jiménez: 

 

A mi ex compañera Beti, adelante. 

 

La Presidenta: 

 

Diputada Beatriz Mojica Morga. 

 

La diputada Beatriz Mojica Morga: 

 

Somos compañeros de la izquierda. 

 

La Presidenta: 
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Diputada Beatriz Mojica Morga, 

puede usted preguntarle al diputado 

Bernardo. 

 

La diputada Beatriz Mojica Morga: 

 

Puede usted preguntarle al diputado 

¿por qué esta vetando usted a uno de 

los compañeros de esta fracción?, de 

este Congreso permítanme ¿por qué 

está usted vetando a un compañero 

de este Congreso? 

  

El diputado Bernardo Ortega 

Jiménez: 

 

Perdón. 

  

La diputada Beatriz Mojica Morga: 

 

Por qué usted se resisten tanto la 

fracción del PRD como del PRI a 

integrar una Mesa Directiva plural, 

por qué ustedes están tratando de 

paralizar las trabajos de este 

Congreso, no hay ninguna razón de 

fondo, la única razón de fondo es el 

veto a un compañero. 

 

Explíqueme usted, por qué lo están 

vetando. 

 

La Presidenta: 

 

La pregunta por favor. 

 

El diputado Bernardo Ortega 

Jiménez: 

 

Ya escuché la pregunta, te agradezco 

ex compañera Beti. 

 

La Presidenta: 

 

Compañeras, compañeros diputados. 

 

La diputada Beatriz Mojica Morga: 

 

Y usted me está haciendo violencia 

de género por cierto. 

 

La Presidenta: 

 

Diputada Beatriz Mojica Morga. 

 

El diputado Bernardo Ortega 

Jiménez: 

 

Bueno, perdón. 
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La Presidenta: 

 

Diputada Beatriz Mojica Morga. 

 

La diputada Beatriz Mojica Morga: 

 

Le recuerdo esto, porque recordará 

usted también que en otras 

ocasiones… 

 

La Presidenta: 

 

Diputada Beatriz, no se le ha 

concedido el uso de la palabra. 

 

La diputada Beatriz Mojica Morga: 

 

No hay pregunta, gracias. 

 

El diputado Bernardo Ortega 

Jiménez: 

 

Es verdad que fuiste mi ex 

compañera, pues. 

 

La Presidenta: 

 

Diputado Bernardo, no se permite el 

diálogo. 

 

El diputado Bernardo Ortega 

Jiménez: 

 

A ver miren, o sea haber no lo estoy 

vetando, la verdad, sólo estoy dando 

argumentos, no es vetar, pero aparte 

de eso compañeros  

 

La Presidenta: 

 

Permitamos que el diputado Bernardo 

pueda concluir. 

 

El diputado Bernardo Ortega 

Jiménez: 

 

… me está dando la razón la diputada 

Beatriz, de que es compañero de su 

fracción sí o no es cierto, eso dijo, 

bueno entonces por favor o sea yo 

por eso pongámonos atención para 

que no la reguemos y no con sus 

propias armas pues yo pueda 

debatirles. 

 

Por favor, pero bueno, termino 

compañeros. 

 

El artículo 123 es bien claro, no es 
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cierto lo que dicen los compañeros 

que es facultad de cualquier diputado 

proponer, es facultad del máximo 

órgano de gobierno de este 

Congreso, ¿de quién?, de la 

JUCOPO, no, pero debe de traer la 

propuesta al Pleno no a cualquiera 

que se les ocurra aquí, pero bueno 

está bien, si ustedes no lo aceptan 

está bien. 

 

El artículo 123 es bien claro, cuáles 

son las funciones de cada órgano de 

gobierno de este Congreso, de la 

JUCOPO, de la Mesa Directiva y de 

las comisiones, o sea sin embargo, 

bueno, yo lamento mucho sí que esto 

yo diría y termino presidenta, yo le 

pediría a los compañeros de Morena 

que esto lo viéramos mañana en todo 

caso, yo creo que tenemos chance. 

 

Hoy, pues que sea hoy. 

 

Muchas gracias. 

 


